

Explosión

Comerciantes obstruyen investigaciones

Luego de la explosión registrada al interior de un quiosco del comercio en el sector de la Tiahuanaco de la Ceja de El Alto, en la tarde del pasado viernes, comerciantes del sector, procedieron a barrer y limpiar todo indicio que pueda establecer la venta de fulminantes y dinamita, por este sector, aspecto que obstruye el proceso de investigaciones, dio a conocer el teniente Mauricio Vargas oficial de la Unidad de Bomberos.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo



BOMBEROS NO ENCONTRARON INDICIOS.

EEUU

Prisión para autor de tiroteo en periódico

La Fiscalía presentó ayer cinco cargos de asesinato contra Jarrod Ramos, acusado del tiroteo del jueves en un periódico de Annapolis (Maryland, EEUU) donde presuntamente mató a cinco personas, y que está detenido bajo prisión "sin fianza".

Inf. Pág. 3, 4to. Cuerpo



DOLIENTES ORAN Y DEJAN FLORES EN EL LUGAR DEL HECHO.



Circo Ruso se despide de La Paz

DESPUÉS DE DEMOSTRAR IMPRESIONANTES SALTOS, PROPIOS DE UNA "FANTASÍA", ADEMÁS DE LUCIRSE CON BAILES EXTRAVAGANTES, EL CIRCO RUSSO REALIZA HOY SU ÚLTIMA FUNCIÓN EN LA CIUDAD DE LA PAZ, A PARTIR DE LAS 18:00 HORAS, EN EL COLISEO CERRADO, JULIO BORELLI VITERITO. EL EVENTO INTERNACIONAL ES AUSPICIADO POR EL DIARIO.

Inf. Pág.11, 3er. Cuerpo

Iglesia Católica:

“Cardenal debe servir a todos”

- *Diputada por el MAS solicita que “no se manosee políticamente la nominación”.*
- *Toribio Ticona luego de su consagración en el Vaticano, pidió a la Virgen de Copacabana, unidad para el país.*

Después de la consagración de Toribio Ticona como Cardenal en el Vaticano, el secretario general adjunto de la Conferencia Episcopal Boliviana (CEB), padre José Fuentes, afirmó que “una ideología indigenista del país, con visos de excluyente, intentó ‘secuestrarlo’ al servicio de solo un partido”.

“Lamentablemente las ideologías de este tipo ‘indigenista’, yo diría ideologías bastante pobres en cuanto a desarrollo intelectual, han querido ponerlo al servicio de un partido y me parece clarísimo que hubo este intento”, manifestó Fuentes, en el programa televisivo “No Mentirás”, según replicó la agencia de noticias ANF.

Agregó que el Cardenal tiene que estar al servicio de todos los bolivianos, de los

grandes valores, de la justicia y la verdad. “Sin embargo, en estos días hemos asistido a un intento de manipulación de su figura (...) lamentablemente (se quiso) utilizar también tal vez el hecho de que él ya tiene muchos años, el hecho de su amistad con el presidente Evo Morales”, señaló.

La diputada Betty Yañiquez del Movimiento Al Socialismo consultada por **EL DIARIO**, afirmó que “la inédita incardinación de un sacerdote indígena ha sorprendido, pero que debe frenarse el manoseo de este tema por la extracción indígena Toribio Ticona”.

Refirió que en la jerarquía de la Iglesia Católica nunca hubo un indígena, por lo que es necesario reflexionar y respetar al Cardenal, “más bien deberíamos sentirnos

bien representados por más que venga de una extracto indígena que es el porcentaje poblacional mayoritario”, dijo.

En tanto, ayer el Cardenal de Bolivia pidió a la Virgen de Copacabana, unidad para el país. Junto al presidente Evo Morales y la comitiva de la delegación boliviana en el Vaticano hizo una ofrenda floral a la Virgen, que ocupa un lugar especial en los jardines de la Santa Sede.

Asimismo, después de su reunión con el Sumo Pontífice, el Mandatario Evo Morales informó que el Consejo Episcopal Latinoamericano se reunirá en el país, para tratar el fenómeno migratorio.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Expresidente asegura

“Palacio nuevo, mentalidad de nuevo rico

Jaime Paz Zamora, expresidente de Bolivia (1989- 1993), expresó su “pesar especial” por la construcción del nuevo edificio de Gobierno. En entrevista con **EL DIARIO** reveló que cuando dirigía el país pensó convertir todo ese espacio en amplios jardines que rodearan el Palacio y la Catedral “Nuestra Señora de La Paz”, a diferencia de la nueva edificación que expresa la “mentalidad de nuevo rico”.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo



JAIME PAZ ZAMORA.

Anoche en La Paz

Marcha de diversidades sexuales

La noche del sábado, el centro de La Paz quedó prácticamente paralizado por la habitual marcha de diversidades sexuales que tomó varias arterias para reivindicar sus derechos.

La movilización se efectuó como festejo al Día de las Diversidades Sexuales y/o Genéricas que se celebra todos los años el 28 de junio. Este año fue trasladado al último día de junio.

Inf. Pág. 4, 4to. Cuerpo



MARCHA POR REINVIDICACIÓN DE DERECHOS SEXUALES.

México celebra elecciones

Hoy, domingo 1 de julio, México celebra elecciones y 87 millones de ciudadanos podrán salir a votar para elegir a su próximo presidente, renovar al Congreso y definir 9 gubernaturas en disputa, dentro de una votación histórica.

El Instituto Nacional Electoral de México ha calificado el proceso que culmina hoy como las “elecciones más complicadas de la historia”, las cuales han sido marcadas por una crisis de violencia y una epidemia de asesinatos a niveles inéditos.

En este sentido se desarrollarán las votaciones que

podrían representar incluso un cambio de régimen político debido a las altas posibilidades de que un político de izquierda logre alcanzar la Presidencia de México por primera vez en lo que va de la llamada transición a la democracia, misma que, de acuerdo con algunos expertos en el tema, comenzó con la reforma política de 1977.

De ahí que México se juega su futuro tras una historia reciente marcada por acusaciones de fraude electoral, desencanto y un creciente enojo contra el actual sistema político. (RT)



DOS FACETAS DESPUÉS DE LOS DOS PARTIDOS QUE ABRIERON AYER LOS OCTAVOS DE FINAL DEL MUNDIAL RUSIA 2018: FESTEJO URUGUAYO (ARRIBA), DESCONSUELO ARGENTINO (ABAJO).



Mundial Rusia 2018

Uruguay pasó, Argentina se quedó

Cuatro años y dos días después de haber caído en los octavos de final del Mundial de Brasil sobre la cancha del Maracanã, Uruguay ha avanzado ayer a la fase de cuartos de Rusia 2018, donde le espera Francia, al eliminar a Portugal con un triunfo por 2-1 que selló con un doblete Edinson Cavani.

“El Matador”, que abandonó la cancha lesionado a los 74 minutos apoyado en Cristiano Ronaldo, llegó a 45 tantos con la “celeste” en un partido en el que los portugueses habían volcado sus ojos en Luis Suárez.

El delantero del Barcelona, que el 28 de junio de 2014 ya no estaba en el Mundial brasileño por el triste caso del mordisco al italiano Giorgio Chiellini, sirvió el pase para el cabezazo de Cavani a los 7 minutos y con astucia y mucho derroche físico arrastró las marcas que desquiciaron la defensa de los campeones de Europa.

En la otra cara de la moneda para Sudamérica, más temprano, Francia derrotó 4-3 a Argentina. Los europeos se pusieron en ventaja con un tanto de penal de Antoine Griezmann, pero Ángel Di María y Gabriel Mercado dieron vuelta el tanteo para la Albiceleste. Sin embargo, Benjamin Pavard y Kylian Mbappé -por duplicado- torcieron la historia para los suyos. Sergio Agüero descontó sobre la hora.

Inf. Suplemento Deportivo

Hoy en La Guía

BAFOBOL presenta “10 obras a Latinoamérica”



“10 obras a Latinoamérica”, así titula el espectáculo que pondrá en escena el Ballet Folklórico de Bolivia (BAFOBOL) el próximo fin de semana en el Teatro Municipal, en el marco del programa La Paz Capital Iberoamericana de las Culturas 2018.

Héctor “Kanela” Muñoz, vocalista de la agrupación chilena Noche de Brujas, habló “sin tapujos” con La Guía.